

Unsere Tischtennis-Mannschaften stellen sich vor, Saison 2011/2012 ohne große Erwartungen

Nach Topp-Platzierungen im Nachwuchsbereich, besonders in den letzten drei Jahren, ist man in der laufenden Spielzeit gezwungen, kleinere Brötchen zu backen. In allen vier Mannschaften haben sich, vornehmlich altersbedingt, Veränderungen ergeben. Aus diesem Grund werden die Erwartungen gegenüber den Vorjahren eingeschränkt. Eine Platzierung im vorderen Mittelfeld ist für alle vier Teams ein realistisches Ziel. Im Nachwuchsbereich ist das mit einem 4. Platz bei der Jugend 1, Platz 2 bei Jugend 2 und mit Platz 3 bei den Bambini bereits umgesetzt worden.

Das Herrenteam ist stark verjüngt worden



So sah das Herrenteam letztes Jahr noch aus.

Der Kader der Herren: Alexander Grimm, Felix Ahle-Graminsky, Tobias Maier, Robert Kees, Fritz Kaletta, Daniel Kriesmair, Michael Hegel, Tobias Kellhammer, Rene Friebel, Eduard Wagner

In dieser Saison stellt der SVH zum ersten Mal eine Sechser-Mannschaft. Es wurde durch das Nachrücken der Jugendspieler Tobias Kellhammer, Tobias Maier, Felix Ahle-Graminsky und Daniel Kriesmair möglich. Martin Kästner steht aus Studien-gründen nicht zur Verfügung. Schmerzlich vermisst wird Alexander Grimm, der mit einem Kreuzbandriss die gesamte Vorrunde ausgefallen ist. Nur im ersten Spiel konnte man in der stärksten Aufstellung antreten und gewann gegen Peiting mit 9:7. Für die Rückrunde hat sich die Mannschaft einiges vorgenommen, der Anschluss zum Mittelfeld ist immer noch möglich. Mit dem letzten Spiel in der Hinrunde wurde mit dem 8:8 in Marnbach der erste Schritt gemacht.

Das Jugend 1-Team ist die jüngste Mannschaft in der Kreisliga 1

Es ist ein Novum, der SVH spielt mit Nico Prinzing und Nikolaj Friebel mit zwei 11-jährigen in der höchsten Kreisliga gegen so starke Teams wie Peiting 1, Weilheim 1, Schongau 1, Murnau 1 und Oberammergau. Von der Mannschaft vom Vorjahr (Vize-meister) ist nur Daniel Kriesmair übrig geblieben und von der Jugend 2 ist mit Dominik Siebenhüner ein starker Spieler dazugekommen. Dem SVH braucht trotzdem nicht Bange zu sein, es rücken die nächsten Jahre immer wieder starke Spieler nach. Acht Vereine kämpfen um die Meisterschaft, Platz 4 müsste erreichbar sein und das ist sehr beachtlich. In 2 bis 3 Jahren wird die Mannschaft die Liga dominieren, vorausgesetzt sie bleibt in dieser Besetzung zusammen.



hinten, v.l.: Daniel Kriesmair, Trainer Thomas Blassmann, Jonas Hegel
 vorne, v.l.: Nico Prinzing und Nikolaj Friebel,
 fehlt auf dem Bild: Dominik Siebenhüner (unsere Nummer 3)

In der Jugend 2 wurden die Mädchen integriert

Magda Kuhn, Sandra Schwathe und Nicole Prinzing sind in die Jugend 2 nachgerückt, nachdem die Mädchenmannschaft nicht mehr gemeldet wurde. Zum Kader gehören auch die Bambini-Spieler Lukas Kuhn und Felix Köhler. Jonas Hegel und Marcel Fuhrmann sind vom Vorjahr noch dabei und sind zuverlässige Stützen in der Mannschaft. Wenn's gut läuft ist ein Platz im vorderen Tabellendrittel möglich, zurzeit belegen sie den 2. Platz und sind noch ungeschlagen.



v.l.: Jonas Hegel, Felix Köhler, Nicole Prinzing, Magda Kuhn, Marcel Fuhrmann
 fehlt auf dem Foto: Sandra Schwathe
 Trainer sind Thomas Böhm, Thomas Blassmann, Robert Kees



Das neu formierte Bambini - Team

In Peiting war man noch unglücklich mit 4:6 unterlegen, aber dann kam die Mannschaft ins Rollen. Die Stammformation ist Dennis Kugelmann, Lukas Kuhn und Felix Köhler, aber im Spielbetrieb wird rotiert und alle werden eingesetzt. Martin Weindl, Sebastian Böhm und Julius Schauer ergänzen den Kader. Bei den Bambini liegt der Schwerpunkt in der Trainingsarbeit und Weiterentwicklung mit viel Spielpraxis. Von 8 Mannschaften belegt man zurzeit den 3. Platz, aber das Ziel ist die Vize-Meisterschaft hinter Peiting.



hinten v.l.: Dennis Kugelmann, Lukas Kuhn, Martin Weindl
vorne, v.l.: Sebastian Böhm, Felix Köhler
Trainer sind Thomas Böhm, Robert Kees, Fritz Kaletta und Thomas Blassmann.

SVH- Jugend stellt wieder zwei Kreismeister und einen Vize-Meister

Der Kreis 8 Weilheim-Garmisch gehört zum Bezirk Oberbayern West und reicht von Mittenwald über Garmisch, Weilheim, Penzberg, Peißenberg und Schongau. Etwa 30 Vereine stellten sich zur Kreismeisterschaft in Peiting dem Wettbewerb. In der Altersgruppe 10 bis 12 Jahre war der SV Hohenfurch dominant und stellte mit Nico Prinzing den Kreismeister im Einzel und Doppel, Nikolaj Friebel wurde im Einzel Dritter und im Doppel mit Prinzing Kreismeister.

Die Planungen für das Trainingslager 2012 sind bereits weit fortgeschritten

Für August 2012 ist wieder ein Trainingslager vorgesehen. Im Vorjahr war man in Bregenz am Bodensee im Trainingslager und demnächst muss eine Entscheidung getroffen werden, wo es 2012 hinget. Zur Auswahl stehen erneut:

- **Tischtennisschule Bodensee** in Bregenz
- **ASV Tramin/Südtirol**, 5 km entfernt vom Kalterer See
- **Deutschnhofen im Eggental/Dolomiten**, ca. 20 Minuten von Bozen, umgeben vom Latemar, Rosengarten, Schlern
- **Tischtennisschule Biebental** bei Fulda, Sportzentrum Wasserkuppe

Momentan werden noch die Leistungen und Kosten abgecheckt, spätestens im Februar wird die endgültige Entscheidung getroffen.

Kurt Müller, Abteilung Tischtennis